

Antwort zur Anfrage Nr. 1695/2015 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend **Mainzer Kanalisation (FDP)** 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Teilt die Verwaltung unsere Meinung, dass die Geruchsbelästigung in den Sommermonaten reduziert werden sollte?

Geruchsbelästigungen treten in den Sommermonaten nicht vermehrt auf, sondern vielmehr in Abhängigkeit von wechselndem Luftdruck.

Wenn ja, was unternimmt die Verwaltung, um dieses Problem zu minimieren bzw. zu beseitigen?

Ist der Verwaltung die Möglichkeit vom Einsatz konditionierter Bakterien bekannt, welche Fette, Lebensmittelreste und Fäkalien in großen Mengen preisgünstig, umweltfreundlich und ohne großen Personalaufwand verwerten?

Im Rahmen des Einsatzes von "Geruchsfiltern" wurden auch Filter, welche mit Hilfe von konditionierten Bakterien arbeiten, getestet. Diese Art von Filter kommt nicht mehr zum Einsatz.

Wenn ja, wird sich die Verwaltung um den Einsatz dieser Bakterien bemühen?

Entfällt.

## Wenn nein, warum nicht?

Diese Bakterien arbeiten umweltfreundlich, jedoch weder preisgünstig noch ohne großen Personalaufwand. Geruchsfilter mit konditionierten Bakterien müssen jährlich gewartet und die bakterienhaltige Filterpaste erneuert werden. Dies verursacht Kosten und Personaleinsatz. Die momentan verwendeten Filter hingegen können jahrelang wartungsfrei betrieben werden und haben sich in der Praxis bewährt.

Mainz, 28.09.2015

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete